TETERTISETIS, AN BUTCH du JOURNAL A GARLES AN VALLE DE LETTORIS, FAGURES DE PROPRIOSON FRANÇAIS, FAGURES AND PROPRIOSON FRANÇAIS, FAGURES

ECHO DE L'ORIENT.

PRIK DE L'ABONNEMENT

Constantinores on an, 8 color

PRIX DES ANNONCES: Le Jouene Sparais les 2 . q. 14 . 10. 16 . ve

Les absunements datent de se et de :

INTÉRIEUR.

CONSTANTINOPLE, 24 Septembre.

Le Moniteur français du 30 août publie, Le Monieur français du 30 nott public, sur le régime des quarantaines un rapport du ministre du commerce au président de la République, et un décret de Louis-Na-poléon qui introduit de grandes modifications à ce régime en ce qui concerne les provenances de l'Empire Ottoman. Nous publions plus has ces deux documens; nos lecteurs y verront qu'en effet les modifications dont nous parlons sont très importantes.

tions dont nous parlons sont très importantes.

A une époque on l'on cherche, partous les moyens passibles, à dininiuer les distances dans l'intérêt des relations politiques, aussi bien que des relations commerciales, par l'établissement des chemins de fer, des bateaux à vapeur et des lignes télégraphiques, d'était peu rationnel que la France, sans motifs que la science et l'expérience pussent avouer, conservit à l'égard de la Turquie, les précautions sanitaires dont l'Autriche et l'Angleteres étaient départies depuis long-temps. Il est vrai qu'elle les rendit moins rigouremessi ly a deux aus ; mais entre son régime et celui de ces deux états, il set rou-suit encore une différence telle, que les royageurs qui se rendaient en France, pré-firaisent la ligne de Trieste à celle de Marielle: on premait à puis longue et l'on artiselle: on premait a lugue de Trieste à celle de Marielle: on premait à plus longue et l'on artiselle: on premait a plus longue et l'on artiselle con premait a plus longue et l'on artiselle con premait a plus l'artiselle en premait a plus l'artiselle en premait a plus l'artiselle en premait a l'artiselle en premait a l'artiselle en premait a l'artiselle en premait l'artiselle en premait a van tenore une différence telle, que les royageurs qui se rendainent ne france, prise firaient la ligne de Trieste à celle de Marsielle: on prenuit la plus longue et l'Ou artivait plus tôt. Cet état de choises, dont les royageurs et le commerce de D'Orient varient lant à se plaindre, ne pouvait durer, surtout après la création des médecins français chargès de constater l'état sanitaire de l'Empire Ottoman et de déterminer les patientes à déliver aux navires qui se rendaient ne france. De la sorte, le gouverne-meaf français, en cas de quelque danger, raine de l'empire d'un ten meur à l'autit à temps et prendre les mesures nécessaires pour se mettre à l'abri de tout malheur. Mais Marseille et à l'aprintion me prendre les mesures nécessaires pour se mettre à l'abri de tout malheur. Mais Marseille et l'en de l'aprintion de la descripce. Ses craintes se sont-elles calluées s' Nous l'ignorons, et peu importe d'ailleurs; l'essent il, c'est qu'il état contraire aux interêst de commerce du Levant de mainteguir en l'en de l'aprintion de la commerce du Levant de mainteguir en l'anount le de la commerce du Levant de mainteguir en l'aprovent de les commerce du Levant de mainteguir en l'apport à M. le précisions de la science, sont et l'apport d'un le leur de l'apport de l'apport d'un le leur de l'apport d'un le leur de l'apport d'un le l'apport d'un l'apport féraient a ligne de Trieste à celle de Mar-seille : on pensait à plus longue et l'on ar-rivait plus tôt. Cet état de choses, dont les voyageurs et le commerce de l'Orient avaient fant à se plaindre, ne pouvait durer, surbout après la création des médecins fran-cais chargès de constater l'état sanitaire de l'Empire Ottoman et de déterminer les pa-tentes à déliver aux navires qui se cra-daient en France. De la sorte, le gouverne-ment français, en cas de quelque danger, pouvait être toujours instruit à temps et prendre les messers nécessièrs pour se met-

saces sur les lieux mêmes où la peste preud naistance.

La création des médecies chargés de constater
l'ésit saminire de ces courtées et de déternaiure
la patents à déviere aux navires au moment de
les rédapet, était une institution d'autant plas utiprochain, d'autorolaire de prodonnée modification
dans le régime des intendances anitisires.
C'est sont l'inflatence de ces faits divers que fet
rendue l'ordonnance du 18 avril 18/5/1 lutilité de
ét expelve quégleus suns de se dispositions pour
chargément pour les actives de dépositions pour
hagement not pas atteint alors complétement
le last qu'on se proposait, lis étaient au moiss un
grand pas déalières et de l'este avant l'ordonnance de 18/5/, les quarantaines étaient de trois
et de dours ou not pas atteint alors que fet
et de dours ou notatore jours pour celles de
Syrie et de l'Egypte, qui étaient trouses constanment en était de supérion.

Son l'empire de l'ardonnance de 18/5/7, tont
touit d'Asic ou le l'argon, de la forlutie de l'argon, pres verification des pupiers de
hort, es justification.

Out l'empire de l'ardonnance de 18/5/7, tont
touit d'Asic ou le constantant qu'un
pour d'asic ou le constantant qu'un
produit à bord auton act de peter de l'expert de pour le sante galique;

2 qu'ul possede à bord un médecin antainsir
nitire de l'agreciation even de nomance de l'Agrèce de constant de l'agrèce de l'

* V. Les président de la République ,
 * Comidérant que la pete a crosé, depuis plusieurs année, de se montre dans les diverses provinces de l'empire ottonan, et que l'édiminitation possée mentre dans les diverses provinces de l'empire ottonan, et que l'édiminitation possée maintenant les navesses d'ôterire les renogements les plus prompts et les plus portantes de l'autre d'autre de l'autre d'autre de l'autre d'autre d'autre de l'autre d'autre de d'autre de chique d'autre d

Depuis la publication de notre précédente feuille, il ne s'est rien passé de nouveau re-lativement à la question d'extradition des rélugies politiques qui sont à Widin. Les choses resteront en l'état jusqu'au retour de Paud éfendi, dont nous sonos annoncé le départ pour Varsovie dans notre dernier numero, et qui est porteur de la réponse de la Porte au gouvernement russe. Qu espère que la sagesse des gouvernemens intéressés dans cette question parviendra ir rendre à leur entente ses conditions de durée sans porter atteinte à la dignité et aux droits d'aucun d'eux.

Dans notre précédente seuille, nous avons

Moustafa pacha est arrivé à Samos le 17 de le ils ont pour protecteurs des custitutions libe-ce mois, et qu'à cette date la tranquillité y rales. » D'abord confondre ottoman avec ce mois, et qu'à cette date la tranquillité y était complétement rétablie.

Le hateau à vapeur de Trieste, le Mah-mondich, arrivé hier à Caustantinople, a apporté la nouvelle que des troubles très sérieux avaient éclate dans l'Ile ionienne de Céphalonie. Les rebelles, commandés par un nommé Vlaco, ont procédo par le meur-tre, l'incendie et le pillage, et en sont ve-nus aux mains avec les troupes du gouver-neur qui avaient pris toutes les mesures né-cessaires pour que force restat à la loi : la tête de Vlaco est mise à prix.

Les nouvelles apportées par le dernier courrier de Vienne, annoncent que la for-teresse de Munkaes s'estrendue aux troupe

impériales le 27 août.

D'après ces mêmes nouvelles, l'empereur d'Autriche est parti de Vienne dans la nuit d'Autriche est parti de Vienne dans la nuit du 6 au 7 septembre, accompagné de son aide-de-camp général comte Grünne, pour se rendre à Teplitz, où le rôi et la reine de Prusse étajent déjà arrivés. Il y passa avec LL. MM, ainsi qu'avec le roi et la reine de Saxe la journée du 8. Le 9, l'empereur d'Autriche fit, à Plinitz, une visite au roi et la Ir eine de Saxe, et revint à Vienne dans la matinée du 14.

On pense que l'entrevue de ces souverains a eu pour but l'oplanissement des difficultés de la question de l'unité allemande, et qu'on y est tombé d'accord sur les termes de la solution.

Le 16 septembre devait avoir lieu l'mau-

les termes de la solution.

Le 16 septembre devait avoir lieu l'inau-guration du chemin de fer de Cilli à Laibach. L'empereur se proposait d'y assister, et de continuer ensuite son voyage jusqu'a Trieste.

Nous remercions la presse locale du té-moignage d'estime et de confiance qu'elle nous donne, en reproduisant soit quelques unes de nos nouvelles, soit encore des articles de fonds tout entiers. Cet bonneur contre notre attente assurément, nous a éti

ces de Ionds tout entiers. Cel honneur, contre notre attente assarément, nous à été rendu plusieurs fois par les organes de l'opinion grecque et arménienne. Cette fois c'est l'Haïandan, l'Arménia, qui daigne dans son dernier N° (167) laire son premier-Constantinople de celui qui ouvrait notre N° 183 du 8 esptembre.

L'intention bonne et amicale qui a dicté la reproduction, nous donne aussi a franchise de soumettre cir quelques remarques à notre confrère sur sa traduction. Ce n'est point assurément par esprit de critique, nous qui ne devons que des remerchmen, mais hien poir le pur et naturel effet du désir que chaque auteur, Jorsqu'il parle au public, a de voir sa pensée rendue telle qu'elle est. Or, il peut résulter de la maladresse d'un prote, ou de toute autre cause, que des lacunes on des changemens, en apparence l'egers, d'enaturent n'eammoins complétement le texte sous ce vêtement étranger. Le changement figurprimerie, par étranger. Le changement figurprimerie, par étranger. Le changement figurprimerie, par complètement le texte sous ce vêtement étranger. Le changement d'imprimerie, par exemple, suffirait seul pour avoir expose cette fois l'Haïasdan à des accidens de cette nature.

Parlant dans cet article des difficultés de tout genre que, depuis deux années, le gou-vernement de la S. Porte a rencontrées au vernement de la S. Porte a reacontrées au delors et heureassement surmontées, nous disions au sujet des événemens les plus récents dont le théâtre est aussi le plus voisin : a Au commencement, comme au plus fort de cetle petite crise, n'est-ce pas le gonvernement impérial qu'on invoquait pour s'en rapprocher davantage, de façon à ce qu'il ne restât plus de place pour personne entre le souverain et les sujets; on pourrait même dire que, dans cette circonstance, on agi non contre lui, mais pour lui, à son insu sans doute : sa loyauté en est un strigarant.

contre la tràduction arménienne, e Au commenement et au temps d'un grave danger, on applela le gouvernement au secours, ét nous pouvons dire que dans est cérconstances, toute chose a été faite non contre lui, mais pour lui, sam qu'il le suit: ce dont le garant est sa justice.

justice. »

Nous essayons de nous reconnaître là,
mais en vain. Un peu plus bas, après avoir
fait ressentir la position favorable et exceptionneile des Européens dans la Turquie,

rales. » D'abord confondre ottoman avec mussiman n'est pas juste, car tous les sujets, quelle que soit leur religion, doivent faire partie de l'unité ottomane; ensuiteon semberait exclure les riches de la protection des lois, ce qui n'est pas plus exact. Nous conctions, pour ne pas ennuyer le lecteur, beaucoup d'autres omissions ou changemens qui nous ont étonné, pour arriver a une confusion de termes qui a d'a rendre l'article entier inintelligible à beaucoup de personnes, Le mut Serbie que nous

coup de personnes. Le mot Serbie que nous y citons deux fois est traduit Sibérie (Siberia); pourtant le dictionnaire arménien que nous pourtant le dictiomaire arménien que nous avons consulfa, n'autories pas cette erceur; car il donne Servia ou Serp. En supposânt qu'il s'agisse de la Sibérie, comisent pour-rat-on comprendre notre dernière pirase; e Il secait donc bien avéré, à de problèse venaient à se produier en Serbie ou dans les provinces limitrophes qu'el per produce de l'element de produier de service de l'element de la constitute de la comme de l'element de l'element de la comme de l'element de l'eleme dans la conduite du gouvernement impé-rial, et que pour entraver le sens, il faudrait examiner d'où partent les machinations et quels sont ceux qui pourraient en retires

quels sont ceux qui pourraient en retirer quelque profit s'

L'Hansalan dit; « Il serait avert, s'il y avartide stroubles dans la Sibéric et si l'affaira des pays limitrophes dépendait de ce gouvernement-et (sans doute impérial?) que, pour en trouver la cause; il fallait chercher par qui les pièges ont été tendas... » Nous autres, nous chierchons le sens et nous nen trouvons point de raisonnable, car celui qui, à travers les obscurités dont il été couvert, s'offre a l'esprit, serait défavorable au gouvernement que nous prétendous justifier.

Nous craignons donc que heaugeun d'es-

Nous craignons donc que heaucoup d'a-honnés de l'Hanaslan jugent notre politique contradictoire et fort embrouillée, surtout s'ils placent vers les glaces du pôle le théâ-tre des évènemens accomplis sur les bords

du Danube.

exactitude et la claire représentation de l'original; sans cela, on n'a plus le pertrait, mais seulement la caricature.

Jeudi dernier, le conseil des ministres s'est réuni à la Porte, sous la présidence du Grand-Vézir.

Par ordonnance impériale du 20 de ce

Par ordonnance impertue au 20 vo ce mois : Saih élendi, professeur à l'école de méde-cine, est nomme médecine en chef de S. M. I. le Sultan, et directeur de l'Ecole de méde-cine en remplacement d'Abdul-Halx élendi, et est promu, à cette occasion, au grade de fonctionnaire du premier rang de la se-

conde classe; Rachid bey, ex-contrôleur-général des provinces européannes, est nommé directem de la comptabilité des dépenses des provin-

de la comptabilité des depenses des provin-ces de Roumélie; Haïri éfendi, ex-contrôleur-général des provinces européennes, est nommé directeur de la comptabilité des recettes des provinces

d'Anatolie;
Tevilk éfendi, ex-contròleur des recettes
des provinces d'Anatolie, est noramé caimacau de la province de Saronhan;
Hachmet éfendi, ex-contròleur des dépenses des provinces de Roumélie, est norma
aux mêmes fonctions pour les provinces

d'Anatolie;
Azız éfeudi , ex-contrôleur des dépenses Aziz éfendi, ex-contrôleur des dépenses des provinces d'Anatolie, est nommé rece-veur des impôts pour les mêmes provinces; Chefic éfendi est nommé calmacam des Quatre-Distriets, et proun, à cette occasion, au grade de mirimiram;

Ismail bey, ex-caïmacam d'Erdek, est nommó caïmacam de Kaïserieh.

NOUVELLES DIVERSES.

Vendredi dernier, S. M. le Sulian, ac-compagné de sa suite ordinaire, s'est rendu à la mosquée de Beylerbey, pour y assister à la prière de midi.

eriere de midi.

— Hier dimanche, par suite de leurs co-cupations qui les out retenus à leurs maisons de campagne, le Grand-Yézir et le ministre des affaires dirangères ne sont pas rendus à le Porte.